



**FW/ÖDP-Fraktion des Bezirksausschusses 14  
für den Stadtbezirk Berg am Laim**

An den Bezirksausschuss 14  
der Landeshauptstadt München  
z.Hd. des Vorsitzenden Alexander Friedrich

München, 09.03.2025

**Antrag zur BA 14 Sitzung am 25.03.2025**

## **Ampelanlage Aschheimer Str./Ludwig-Jung-Str.: Überquerung für Fußgänger und Radfahrer zeitnah in Betrieb nehmen**

### **Antrag:**

An der Ampelanlage Aschheimer Str./Ludwig-Jung-Str. soll die bereits seit 2021 lichttechnisch vorbereitete, sichere Überquerung für Fußgänger und Fahrradfahrer zeitnah in Betrieb genommen werden, indem die noch fehlenden Querungsfurten durch das Baureferat hergestellt werden. Das nötige Budget soll in den nächsten Haushalt aufgenommen werden.

### **Begründung:**

An der vielbefahrenen Aschheimer Straße fehlen rund um die Piuskirche sichere Überquerungsmöglichkeiten für Fußgänger und Fahrradfahrer. Dabei ist seit 2021 die komplette Signalisierung an der Ampelanlage Aschheimer Str./Ludwig-Jung-Str. vorhanden, jedoch leider ausgeschaltet. Für die Inbetriebnahme der Querung fehlt nur noch Pflasterung, Bordsteinabsenkungen sowie die Straßenmarkierung.

Nach Rücksprache mit den Städtischen Referaten soll der Stillstand am Baureferat, HA Tiefbau, Abt. T1 – Straßenplanung und -bau liegen. Das Projekt „Neubau Feuerwache 5 - Umbau der Kreuzung Aschheimer-Str. / Ludwig-Jung-Str. und Wiederherstellung Geh- und Radweg" wurde am 15.10.2024 unter der Projektnummer 100857 gegründet. Im April soll es dazu Vermessungsarbeiten geben und die Entwurfsplanung starten. Der geplante Baubeginn werde frühestens 2028 sein, da die Projektkosten 800.000 Euro betragen sollen und bisher in keinem Haushalt eingeplant seien.



Bild: Stefan Hofmeir

Initiative  
Stefan Hofmeir

Regine Ewald, Kathrin Eva Schmid